

SYNERGIEN ERFOLGREICH GENUTZT: DIE ERFOLGSSTORY DER REVOLTAB AG UND DER OTTO FISCHER AG

Auf den ersten Blick hätten die Unterschiede zwischen dem Zuger Start-up revoltab AG und dem Schweizer Elektro-grossisten der Otto Fischer AG, nicht grösser sein können. Doch die Plattform des Park Central hat die perfekte Basis für ein unkompliziertes Kennenlernen geboten, aus welchem die inzwischen dreijährige Partnerschaft entstanden ist. Die etablierte Marktposition, das Know-how, die starke Vertriebsstruktur und die Logistikpower von Otto Fischer ermöglichen revoltab den direkten schweizweiten Marktzugang. Die Innovationskraft von revoltab passt perfekt zur First-Mover-Mentalität und Sensorik für Trends von Otto Fischer. Win-win: Die Erfolgsstory war aufgegleist.

Die revoltab AG entwickelt als Schweizer IoT-Start-Up, Innovationen im Bereich der smarten Raumbelüftung und bietet damit verbundene Services an. Das Ziel ist die perfekte Integration in den Raum und eine einfache, wirtschaftliche und ökologische Bewirtschaftung. Die erste revolutionäre Lösung umfasst den Smart Diffuser HIDE R01, welcher in eine Einlassdose eingebaut und mit rezyklierbaren Raumduft-Tabs bestückt wird, die Steuerung über die App oder das Dash-board sowie einzigartige «as a Service» Kauf- und Bewirtschaftungsmodelle.

Die Firma Otto Fischer AG ist einer der führenden Schweizer Elektro-grossisten und beliefert Elektroinstallationsunternehmen mit sämtlichem Material, das es für eine zuverlässige und zeitgemässe Installation braucht – versierte Beratung inklusive. Aber nicht nur das, schliesslich fördert das Traditionsunternehmen mit diversen Projekten die Innovation innerhalb der Branche. Zum Beispiel mit eco2friendly, einem Programm für Energieeffizienz am und im Gebäude.

Mehr Infos
zu revoltab



Mehr Infos
zu Otto Fischer



revoltab & OTTO FISCHER



Der Innovationspark bietet uns eine starke Netzwerkplattform.

Livio Fazio, Founder & CEO, revoltab AG



Der Innovationspark bietet Raum für spannende Kooperationen.

Alessandro Buriola, Abteilungsleiter
Sortimentsentwicklung, Otto Fischer AG

Unterstützung durch den Innovationspark

Community

Aktives Matchmaking zwischen den beiden Unternehmen & Moderation des Dialoges

Marktzugang

Durch verschiedene etablierte Partner im Netzwerk gelingt ein einfacher und schneller Marktzugang

Infrastruktur

In den Räumen des Park Central wurden marktfähige Konzepte aufbereitet



Eine echte Erfolgsstory:
Die Zusammenarbeit der Otto Fischer AG und der revoltab AG

2022 | BOOSTED BY
SWITZERLAND
INNOVATION
PARK CENTRAL